

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul “Pembuatan Buku Ajar Tentang Keanekaragaman *Salacca zaecca* var. *zalacca*”.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada berbagai pihak yang sudah terlibat dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Tri Harsono, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang selalu memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal penelitian sampai dengan selsesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.S., dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd., dan Bapak Ahmad Safwan S. Pulungan, S. Pd., M. Si sebagai validator yang telah memberikan arahnya

Selanjutnya ucapan juga menyampaikan terima kasih kepada Dr. Tumiur Gultom, S.p., M.P. selaku dosen Pembimbing Akademik selama penulis menjalani studi di Universitas Negeri Medan, dan juga kepada seluruh Dosen Biologi beserta sStaf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Ngasimin selaku pemilik kebun salak yang ada di Air Joman, Asahan telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian ditempat tersebut.

Penghargaan teristimewa dan penuh kasih sayang, penulis sampikan terima kasih sebesar-besarnya untuk keluarga tercinta, Ayahanda Irwan Marpaung dan Ibunda Butet Manurung, yang telah berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya sehingga dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih juga kepada Kakak Dina Risnawan MRP dan Adik M. Wahyu Anggara MRP yang tak henti mengukir do’a, terus memberikan motivasi serta semangat kepada penulis dan dukungan baik moral maupun

material yang selalu diberikan kepada penulis demi menyelesaikan Studi di Unievrstias Negeri Medan. Ucapan terima kasih yang terindah penulis sampaikan kepada teman-teman Nur Putri Aliyah, Cyntia Maisari, Mutiara Tri Ramadani, Mita Irawati, juga teman-teman seperjuangan Bio DIk D 2017 serta semua pihak yang tidak bisa disebutkan oleh penulis, terima kasih atas dukungan dan doanya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih memiliki kekurangan dan keterbatasan dari segi isi dan bahasa, untuk itu sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi sempurnyanya skripsi ini. Prnulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Juni 2021

Penulis

Maysaroh

4173341040

THE
Character Building
UNIVERSITY